

LA CAVE / THE CELLAR

BLANC

ROUGE

ROSÉ

Domaine Baccari 250 Dhs

Domaine Baccari 250 Dhs

Première Baccari 280 Dhs

Des magnums sont disponibles
commandez avant votre séjour

Première Baccari 320 Dhs

Magnums are possible
order it before your stay

Depuis janvier 2024 j'ai la chance de pouvoir vous proposer les vins de la maison Baccari. Ces vins sont **cultivés, assemblés** et mis en bouteille au Maroc, contrairement à l'énorme majorité des vins "locaux" que vous pouvez trouver dans les restaurants. Des vins que je vendais moi aussi, avant d'orienter ma cave vers Baccari.

Le domaine produit des vins **biologiques**, grâce au travail passionné de **Nahla Bahnini**. Cette femme libanaise réussit un tour de force en s'imposant dans un pays où l'alcool et la place de la femme sont différents de l'occident. Les vignes se situent au Nord, dans la région de Meknès.

Normalement vendus dans les plus **prestigieuses maison** du pays comme Le Royal Mansour ou La Mamounia, ces vins se retrouvent désormais aussi dans mon humble cave. Je considère ceci comme un immense privilège et une grande fierté de pouvoir vous faire savourer **des vins de cette qualité**.

Car oui, au-delà de l'histoire déjà incroyable, le vin en lui-même vaut la découverte. A la dégustation les vins sont **surprenamment fins et fruités**. On reconnaît le sol calcaire qui les rend si proche des **Bourgognes**, ma région natale.

Since January 2024 I have been lucky enough to be able to offer you Baccari wines. These wines are **grown, blended** and bottled in Morocco, unlike the overwhelming majority of "local" wines you can find in restaurants. Wines that I also sold, before directing my cellar towards Baccari.

The estate produces **organic wines**, thanks to the passionate work of **Nahla Bahnini**. This Lebanese woman achieves a feat by establishing herself in a country where alcohol and the place of women are different from the West. The vines are located in the North, in the Meknes region.

Normally sold in the most **prestigious houses** in the country such as Le Royal Mansour or La Mamounia, these wines are now also found in my humble cellar. I consider this an immense privilege and a great pride to be able to make you savor **wines of this quality**.

Because yes, beyond the already incredible story, the wine itself is worth the discovery. When tasting the wines are **surprisingly fine and fruity**. We recognize the limestone soil which makes them so close to **Burgundy**, my native region.

BIÈRES

Flag 25cl 25 Dhs

Bière marocaine / Moroccan beer

1664, Col blanc 33cl 50 Dhs

Heineken

COCKTAILS

3 L 6 L

Punch 700 Dhs 1400 Dhs

Rhum, Orange, Banane, Goyave

Rhum, Orange, Banana, Guava

Sangria Blanche 800 Dhs 1600 Dhs

Vin blanc, Miel, Fruits de saison, Citron

White wine, Honey, Seasonal fruits, Lemon

Sangria Rouge 940 Dhs 1880 Dhs

Vin rouge, Orange, Cannelle

Red wine, Orange, Cinnamon

La Chose 450 Dhs 900 Dhs

Schweppes, Pamplemousse

Schweppes, Grapefruit

L'Autre chose 350 Dhs 700 Dhs

Eau gazeuse, Clémentine

Sparkling water, Clementine

ALCOOLS

Whisky - Ballantines 340 Dhs

Vodka - Absolut 370 Dhs

Pastis 300 Dhs

Rhum - Captain Morgan 370 Dhs

Tequila - San Jose 300 Dhs

Martini - Blanc / Rouge 280 Dhs

SOFT

Eau plate 1,5L 10 Dhs

Eau gazeuse 1L 15 Dhs

Soda 33cl 6 Dhs

Jus de fruits 1L 29 Dhs